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I sottoscritti consiglieri comunali 
Premesso che 
Subito dopo la chiusura dei seggi elettorali, il 10 ottobre, l’Amministrazione ha reso noto che il 
cavalcavia di Corso XXV Aprile dovrà essere nuovamente oggetto di lavori di manutenzione 
 
Ricordato che: 
fino ad ora risultano spesi 3 milioni e 900 mila euro per interventi sull’infrastruttura; 
 
Ricordato altresì  
Nonostante i diversi e ripetuti impegni assunti dalla precedente Giunta, l’ascensore/montacarichi 
non risulta mai stati realizzato 

Interrogano il Sindaco e la Giunta per sapere 
1. Quali lavori si prevedono di eseguire sul cavalcavia; 
2. Quali tempi si prevedono per l’apertura e la chiusura del cantiere; 
3. Quali costi sono previsti; 
4. Per quale ragione questi interventi non erano stati considerati nei precedenti progetti che 

hanno coinvolto la medesima infrastruttura; 
5. A quanto ammonta, fino ad oggi, l’onere economico sostenuto dal Comune di Novara per 

lavori di manutenzione ordinaria e straordinaria dal 2016 in poi, avendo cura di precisare 
per ogni anno la tipologia di intervento; 

6. A quanto ammonta fino ad oggi la compartecipazione alla spesa sostenuta da Ferrovie 
dello Stato; 

7. Se per l’esecuzione dei nuovi lavori saranno previste limitazioni o chiusura del traffico sul 
cavalcavia 

8. Quando sarà installato ascensore/montacarichi; 
9. Le ragioni del ritardo nella realizzazione dell’ascensore/montacarichi; 
10. Se con questo ultimo intervento possa ritenersi conclusa la manutenzione straordinaria del 

cavalcavia 

Alla presente si chiede risposta scritta ed orale. 
Il Gruppo consiliare del Partito Democratico: 

Nicola Fonzo, Emanuela Allegra, Mattia Colli Vignarelli, Sara Paladini, Rossano Pirovano, Cinzia 

Spilinga 

Novara, 2 novembre 2021. 

 

 


